Los zapatos del cienpiés

Autor **Patricio Alexander Pimentel Abarca** Viña del Mar, Región de Valparaíso

Ilustración Soledad Sebastián

Cierto día, Andrés el cienpiés se aburrió de sus zapatos.

Eran cincuenta pares de color negro.

"¿Qué podré hacer?", se preguntó.

Hasta que al fin decidió hablar con su amiga Ana la rana, quién le dijo que si lograba llegar a Arcoiris, éste le ayudaría.

Uno a uno, Andrés sus zapatos se puso y emprendió el largo camino hasta Arcoiris.

Al fin llegó donde él vivía.

"¿Qué te trae por acá?", preguntó Arcoiris.

"Ya no me gustan mis zapatos", respondió Andrés.

"¿Podrás ayudarme?".

"Claro que sí amigo. Tan sólo camina sobre mis colores y verás".

Así lo hizo Andrés y una gran sorpresa se llevó al ver que sus zapatos se habían pintado de todos los colores.

